

85. Geburtstag

Herzlichen Glückwunsch, Franz Schäfer!

Freitag, 21.01.2022

MÖBELMARKT-Gesellschafter Franz Schäfer feiert am heutigen Freitag, 21. Januar, seinen 85. Geburtstag.

Franz Schäfer, geboren am 21. Januar 1937 in Neuburg vorm Wald in der Oberpfalz, kam nach seiner sportjournalistischen Ausbildung und langjähriger Leitung des Sportressorts der Nürnberger Zeitung 1979 als Chefredakteur in den Verlag, den er zusammen mit MÖBELMARKT-Verleger Klaus Ritthammer ab Juli 1983 übernahm. Auch danach blieb Schäfer Chefredakteur und entwickelte sich im Zusammenspiel mit Klaus Ritthammer zu einem – wie man heute sagen würde – „Spin Doctor“ der Möbelbranche. Er hielt bundesweit und international viele Fäden in der Hand, organisierte Reisen und Seminare und brachte Möblier aus allen Teilen der Welt zusammen. Parallel dazu baute er den MÖBELMARKT zusammen mit seinem fast 50-köpfigen Team zu einem der führenden europäischen Fachverlage für die Möbelbranche aus. 2003 verabschiedete sich Franz Schäfer als Geschäftsführer des Verlags, dessen Gesellschafter er bis heute ist.

Für seine beruflichen und ehrenamtlichen Verdienste in Sachen Fußball und Sportjournalismus, Möbel und internationale wirtschaftliche Beziehungen erhielt Schäfer zahlreiche Ehrungen, darunter das Goldene Verdienst-Ehrenzeichen des 1. FC Nürnberg und das Bundesverdienstkreuz am Bande der Bundesrepublik Deutschland.

Wir wünschen dem ehemaligen Präsidenten des 1. FC Nürnberg alles Gute und senden herzliche Geburtstagsgrüße auf die portugiesische Insel Madeira, wo Franz Schäfer zusammen mit seiner Frau Irene im kleinen Kreis feiert.

Herzlichen Glückwunsch, Franz Schäfer!